
平成２８年８月５日 

 

垂井町新庁舎基本計画・基本設計業務プロポーザル質問と回答 

 

垂井町役場総務課 

 

垂井町新庁舎基本計画・基本設計業務プロポーザルに関する質問について、次のとおり回答します。 

 

No. 該当書類箇所 質   問 回   答 

１ 

実施要領 ６審査

（２）第２次審査④ 

ヒアリングのパワーポイントの事

前提出はいつ頃を想定されるでし

ょうか。 

提出後の変更は一切不可でしょう

か。 

 

パワーポイントのデータは、第２

次審査（ヒアリング）の前日まで

に事務局へ提出していただく予定

をしています。なお、提出後の変

更については、軽微な訂正のみを

可とし、訂正はヒアリング時に口

頭で行ってください。なお、第２

次審査（ヒアリング）参加者には、

別途詳細を通知します。 

 

２ 

プロポーザル技術提

案課題及びプロポー

ザル作成要領 P2 

（９）様式 12にて、「設計内容が

具体的に表現されたもの（設計

図）、模型、写真、精密な透視図は

不可とする。」とありますが、不可

な表現・可能な表現について、具

体例をご提示いただけますか。 

 

 

（９）様式 12（テーマに対する提

案）の①及び②のとおりです。 

３ 

垂井町新庁舎基本構

想 P8 

 

交通渋滞について記載があります

が、周辺道路の渋滞状況（渋滞箇

所・時間・季節など）について教

えてください。 

 

周辺道路では、朝夕の通勤・帰宅

の時間帯において交通渋滞を招き

やすい状況にあります。新庁舎移

転による周辺交通への影響につい

ては、現在、交通量調査等を実施

しており、現段階で提示できる資

料はありません。 

 

４ 

垂井町新庁舎基本構

想 P10、P22 

 

隣接するパチンコ店について、

P10にて「対応を検討」、P22にて

「活用検討」と記載がありますが、

将来的な移転、既存活用等の具体

的な計画がありますでしょうか。 

 

現段階で具体的な計画はありませ

ん。基本計画の中で検討する必要

があると考えています。 

 

 

 

 

 

 



No. 該当書類箇所 質   問 回   答 

５ 

垂井町新庁舎基本構

想 P22 

 

計画敷地外（文化会館敷地の交流

イベント空間、国道立体横断施設、

等）の整備費用は別途と考えてよ

ろしいでしょうか。 

 

 

貴見のとおりです。なお、立体横

断施設は、整備の実現性について、

関係機関等との調整が必要です。 

６ 

垂井町新庁舎基本構

想 P24（４）交流・

生活支援機能 

 

食堂・喫茶サービスは、職員食堂

を含むものと考えてよろしいでし

ょうか。 

この場合、町民・職員が共に利用

できるものと考えてよろしいでし

ょうか。 

 

貴見のとおりです。なお、基本計

画の中で具体的に検討する必要が

あります。 

７ 

改修建築物既存図 

 

既存設備機器等の更新状況及び、

機器劣化状況等を教えてくださ

い。 

 

既存設備機器等の更新状況、劣化

状況について、現段階で提示でき

る資料はありません。なお、既存

設備の利用については、基本計画

の中で検討する必要があります。 

 

 

８ 

改修建築物既存図

【建築】配置図 

 

国道 21号について都市計画道路

後退線の記載がありますが、今後、

歩道整備などの具体的な計画があ

りますでしょうか。 

 

 

現段階で具体的な計画はありませ

ん。 

 

 

 

 

９ 

用途変更に対する概

略の補強案検討 

 

当該敷地における地盤調査書は無

いとのことですが、隣接する文化

会館の調査書が有りましたらご提

示いただけますか。 

 

既存商業施設建設時における地質

調査の「調査地点位置図」及び「柱

状図」並びに文化会館敷地におけ

る地質調査の「柱状図」は、閲覧

できる資料に追加します。なお、

当該敷地に係る地質調査業務は別

途実施する予定です。 

 

10 

その他 

 

当該敷地への既存インフラ引込状

況及び、敷地周辺のインフラ整備

状況を教えてください。 

・上水道、下水道、都市ガス、電

力、通信など 

 

上水道、下水道、電力、通信のイ

ンフラは整備されています。 

新庁舎における総合行政ネットワ

ーク（ＬＧＷＡＮ）等の整備は必

要となります。なお、都市ガスは

整備されていません。 

 

 



No. 該当書類箇所 質   問 回   答 

11 

その他 当該敷地において、公共下水道の

供給、公共下水道への放流は可能

と考えてよろしいでしょうか。ま

た、都市ガスの埋設配管の有無が

わかりましたらご教授ください。 

 

No.10をご覧ください。 

12 

その他 既存の電波基地局の継続利用方針

について教えてください。 

 

 

 

利用方針は決定していません。基

本計画の中で検討する必要があり

ます。 

    

13 

その他 計画西側に大きく更地があります

が、町として具体的な計画があり

ますでしょうか。 

 

 

 

町の計画はありません。 

14 

その他 庁舎内にて深夜に勤務する職員は

いますか。また、その場合の人数

を教えてください。 

 

 

 

夜間の宿直は、職員が１名勤務し

ます。休日の日直は、職員が２名

勤務します。 

15 

その他 緊急連絡体制において、特別な連

絡網のシステムは採用されていま

すか。 

 

 

 

防災無線設備、県防災情報通信シ

ステムを整備しています。なお、 

職員間の緊急連絡体制について

は、職員一斉メール送信システム

を採用しています。 

 

 

 


